## Bel élan de solidarité pour le Festi'Anges de Marina



Maya et Camille ont eu le privilège de devenir les assistants du magicien Alain Enriques, dans ce tour de balles épatant! Photo Concetta Pezy

L'élan de solidarité s'est à nouveau confirmé, samedi soir à Albert-Camus, au Festi'Anges d'Anges des Eaux-Vives. Le nombreux public a contribué au soutien de Marina, la nouvelle filleule de l'association.

Les bénéfices de la soirée iront à l'achat d'une tablette spécifique munie de son logiciel (d'une valeur de 2 900 euros), l'unique moyen de communication pour cette jeune fille. Une raison suffisante pour cette chaîne de solidarité qui met tout en œuvre pour faciliter le quotidien des enfants handicapés.

Les artistes ligériens ont fait part d'une belle générosité avec leurs représentations au profit de cette cause, avec le concours des services de la ville. Tours de magie d'Alain Enriques, autruche parlante du ventriloque Stanislas et, Raphaël Lacour avec son défilé d'imitations, c'est un tourbillon d'humour et de gaieté qui s'est emparé de la salle.

« Parce que les besoins sont nombreux, plus vous serez nombreux, et plus la tâche sera facile », a remercié le président Jean-Pierre Janisset. ■